



Ein gelungener Abend für den Gothaer Sport

Im Bildungszentrum der Thüringer Landesverwaltung standen am vergangenen Freitag große und kleine sportliche Heldentaten sowie ehrenamtliches Engagement im Mittelpunkt. Bei der Stadtwerke Gotha

Sportlerehrung 2018 wurden einmal mehr Athleten aus der Residenzstadt für großartige Leistungen, jahrelange ehrenamtliche Arbeit im Verein, oder weil sie den Namen Gotha in die Sport-Welt getragen haben, ausge-

zeichnet. Traditionell vergeben wurden die Nachwuchssportförderpreise, die Sportförderpreise und die Ehrenamtspreise (wir berichteten am Samstag). Im Bild noch mal alle Preisträger des Abends: unter anderem

die U12-Basketballer von BiG, die Thüringenliga-Tischtennispieler vom Gothaer SV und das Schulschachteam der Arnoldschule, das als das „besondere Sportprojekt“ gewürdigt wurde. Foto: Lutz Ehardt